

CenturyLink Amplía sus Celebraciones del Día Internacional de la Mujer y del Mes de la Historia de la Mujer

MONROE, Luisiana, 6 de marzo de 2020 /[PRNewswire](#)/ -- [CenturyLink](#) (NYSE: CTL) está comprometida a celebrar la diversidad en el ambiente de trabajo. Este mes, la empresa rinde homenaje al **Mes de la Historia de la Mujer** y al **Día Internacional de la Mujer** con celebraciones extendidas, cuyo objetivo es destacar el aporte de los logros históricos de mujeres pioneras, como así también compartir ejemplos inspiradores de mujeres actuales en la fuerza laboral y su concentración en los objetivos mientras contribuyen a crear las oportunidades del mañana.

A lo largo de marzo, los grupos de recursos para colaboradores (Employee Resource Groups - ERGs por sus siglas en inglés) de CenturyLink llevarán a cabo eventos educativos y de celebración en todos los Estados Unidos y en varias sedes internacionales. El propósito de estos grupos es fomentar un lugar de trabajo diverso, inclusivo y comprometido, alineado con los objetivos del negocio. Los eventos de los ERG consistirán en desayunos y almuerzos, expositores ejecutivos invitados y debates de mesa redonda diseñados para destacar las contribuciones de las mujeres y la importancia del Mes de la Historia de la Mujer. "Los ERG de CenturyLink son una excelente manera para que los colaboradores con intereses similares aprendan y crezcan mientras disfrutan de la compañía mutua," comentó Emily Masters, gerente líder del proyecto y directora global de Women Empowered (Mujeres Empoderadas).

"La igualdad no es una cuestión de las mujeres; es una cuestión del negocio y un mundo equitativo es un mundo capacitado," expresó Laurinda Pang, presidenta de gestión de cuentas internacionales y globales de CenturyLink. "Individualmente, podemos elegir desafiar a los estereotipos activamente, luchar contra los prejuicios, ampliar las percepciones, mejorar situaciones y celebrar los logros de las mujeres."

Los capítulos locales de Women Empowered, el ERG más grande la compañía, con más de 2.700 miembros en 43 estados de los EUA y en diecisiete países, continúa creciendo. Con un incremento aproximado del 35 por ciento de sus miembros el año pasado, la empresa lanzó recientemente un capítulo en India donde varios cientos de colaboradores se sumaron el día de su lanzamiento. Los capítulos de Women Empowered están conduciendo oportunidades de desarrollo para los miembros y colaboradores a través de los eventos "Lunch & Learn". Quienes asistan escucharán las presentaciones tituladas ¿Por qué quedarse?; Rompiendo las Reglas, y Creer, Hacer, Triunfar. Entre los expositores invitados figuran líderes de algunas de las empresas más renombradas de la actualidad, incluyendo Bechtel, Blue Origin, MIT Media Lab, Shell y otras.

Durante las celebraciones de todo el mes, se alentará a los colaboradores de CenturyLink a que muestren su apoyo a las mujeres en el lugar de trabajo, publicando fotos online con los hashtags **#EachForEqual** y **#CTLInclusion**.

Videos de Celebración de CenturyLink

Asimismo, CenturyLink ha producido una serie de videos (vea más abajo) para ayudar a destacar esta celebración de todo el mes. Entre ellos, *#CTLHerStory* muestra cómo fueron los inicios de las mujeres exitosas de CenturyLink, resalta su pasión por la tecnología y sirve como incentivo para la próxima generación de mujeres que buscan desarrollarse profesionalmente en ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas.

- Laurinda Pang inaugura las celebraciones de CenturyLink por el Día Internacional de la Mujer: <https://youtu.be/8oCVzGZZ5FY>
- CenturyLink celebra el Mes de la Historia de la Mujer: <https://youtu.be/PZEIIPoMsSw>
- #CTLHerStory destaca a las mujeres de CenturyLink: <https://youtu.be/nT6hLGYrok0>

Mujeres Líderes de Pensamiento en CenturyLink

- Presidenta - Wholesale, Canales Indirectos y Alianzas: [Lisa Miller](#)
- Presidenta - Mercados de Consumo: [Maxine Moreau](#)
- Presidenta - Gestión de Cuentas Internacionales y Globales: [Laurinda Pang](#)

Acerca de CenturyLink

CenturyLink (NYSE: CTL) es una empresa líder en tecnología que ofrece soluciones de redes híbridas, conectividad en la nube y seguridad para clientes alrededor del mundo. A través de su extensa red de fibra global, CenturyLink proporciona servicios seguros y confiables para satisfacer las crecientes demandas digitales de empresas y consumidores. CenturyLink se esfuerza por ser la conexión confiable para el mundo en red y se enfoca en brindar tecnología que mejore la experiencia del cliente. Más información en http://centurylink_es.mediaroom.com/.

Foto -

https://mma.prnewswire.com/media/1099590/CenturyLink_Laurinda_Pang_IWD.jpg

Logo - https://mma.prnewswire.com/media/628320/CENTURYLINK_Logo.jpg

FUENTE CenturyLink Inc.

For further information: CONTACTO: Mark Molzen, 602.716.3389,
mark.molzen@centurylink.com

<https://news.lumen.com/2020-03-06-CenturyLink-Amplia-sus-Celebraciones-del-Dia-Internacional-de-la-Mujer-y-del-Mes-de-la-Historia-de-la-Mujer>